



## 台灣の新北市から児童が再度来町

### 丸森町の小学生が国際交流を深めます！

#### 【この記事のポイント】

- 令和6年11月に館矢間小学校と姉妹校提携を結んだ台湾の新北市頭湖国民小学校から児童11名と学校関係者、保護者が来町します。
- 令和7年5月には同じく台湾新北市竹園国民小学校の児童と交流しており、今回の交流により更なる異文化理解・英語学習への意欲向上が期待されます。
- 交流を通じて丸森町の子どもたちの国際的なコミュニケーション能力の向上を目指す貴重な体験ですので、ぜひ取材ください。

#### 【交流スケジュール・場所】

##### (1)館矢間小学校6年生と交流

日時:令和8年1月14日(水)10:30~

場所:館矢間小学校2階 多目的ホール

内容:小グループに分かれての全体活動(修学旅行や台湾文化についての紹介等)

※報道機関の皆様へのお願い

事前に報道関係者の人数を把握するため、別紙様式に記入のうえFAX又は電子メールで申し込み願います。

#### 【この記事に関するお問い合わせ】

宮城県丸森町教育委員会 学校教育課総務班 担当: 佐藤 文香

TEL: 0224-87-7621 (内線: 307) Fax: 0224-72-3043

E-mail: kyoiku@town.marumori.miyagi.jp

HP: <http://www.town.marumori.miyagi.jp/>